

一西だより

豊川市立一宮西部小学校通信

令和6年11月7日 第23号

発行；校長 村上謙一

【教育実習が終了】



9月30日（月）から10月18日（金）の3週間、2名の大学生が本校で教育実習に取り組みました。教育実習の先生も頑張りました。子どもたちも頑張りました。若いやる気にあふれた3週間でした。

【4年環境学習】



10月16日
（水）アイシンシロキ様にお越しいたごき、4年生が環境学習に取り組みました。

【道路工事の出前授業】



10月9日
（水）から2週間にわたって(株)日本ピーエス様のご協力をいただき、5年生と3年生が道路



橋脚架設の工事現場を見学させていただきました。十分な安全確保の上でクレーンに乗ったり、VRを使ったバーチャルな

映像体験をさせていただきました。

【就学児検診】

10月23日（水）雨が降りしきる中、来年度入学予定のみなさんにお越しいたごきました。



【クラブ活動】



10月28日（月）
久々のクラブ活動です。学年を超えた交流ができました。なわとびなどの運動から、理科の実験やパズルま

で、様々な活動が展開されています。

【栄養の学習】



一宮中学校から栄養教諭にお越しいたごき、毎日食べている給食が工夫されていることや、毎日の食生活について学びました。

【もちの木発表会の練習に熱が入っています】

11月9日（土）もちの木発表会は8：30～11：15に地域と保護者の皆様に公開で開催いたします。2・4・6年は体育館で音楽発表を行います。1・3・5年生は各教室で総合学習の取組を発表します。詳細はHPまたは学びポケット配信でご確認ください。

お越しいただけるみんなに楽しんでいただけるよう、各学年で準備が進んでいます。

「自分が楽しければよいのではなく、隣のともだちも、先生も、保護者の皆さんも、地域の皆さんにとっても楽しく」こんな考え方は本校の重点努力目標である「ウェルビーイングな考え」を学ぶ大切な取組です。

